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Juges Ch 6 v 11 

L’Eternel se tourna vers Gédéon , et dit: Va avec cette force que tu as 
       

       Chers Amis, 
 

Voilà quelques de nos nouvelles et bilan de l’année qui se termine et sur les projets à venir pour 2020.  
Depuis octobre 2018 : 
La justice 
Du coté justice le procès est enfin arrivé le 2 Avril 2019, il s’est bien dérouler .j’ai pu enfin revoir ,et j’y tenais 

beaucoup ,la personne qui m’avait agressé. Il a été jugé et condamné à une lourde peine mais cela ne m’importe peu. Il a 
reconnu tous les faits sans détour , il était effondré se rendant compte des dégâts occasionnés, physique et psychologique 
et de l’irréversibilité de certain de ces dégâts. J’ai pu exceptionnellement avec l’autorisation du Président du tribunal 
m’adresser à cette personne devant la cour. J’ai pu à nouveau lui rendre témoignage de la foi qui m’animait pour ce 
travail, et dans ma vie. Qu’au-delà du pardon qu’il m’avait demandé et bien sûr accepté de ma part, le plus grand 
cadeau qu’il puisse me faire c’était de changer résolument et définitivement de vie. Il y a eu un grand silence, un petit 
sourire du président et nous nous sommes serré la main. Cela m’a permis de tourner cette page… 

Ma santé 
Un peu perturbée par tous ces évènements, je suis toujours suivi et vu l’amélioration cela touche à sa fin 

courant 2020 je pense. J’aime souvent à répéter :Les médecins donnent la technique les médicaments, Dieu souverain la 
guérison. Il en est de ma réflexion et j’ai dû accepter que je ne serais jamais plus comme avant.  

Les expertises finales juillet 2019 ont enfin été réalisées ,la consolidation faite ,il reste le rapport final fermant 
définitivement ce dossier. Je suis impatient cela fera bientôt 4 ans. 

Le travail 
Il a été considérablement ralenti comme vous pouvez le comprendre par ma santé encore fragile. Le départ de 

mon petit frère Bruno a été autant soudain que difficile ,il avait fait un travail considérable de terrassement et traçage 
d’un chemin pour accéder à la partie basse du terrain(chemin qui portera son nom).Il restait beaucoup à faire, le 
Seigneur en a décidé autrement…. 

Nous avons tenus à continuer sur 2019 mais de manière différente le suivi des familles d’anciens détenus ou de 
personnes encore détenues, ainsi que l’aide aux personnes en difficulté . 

Cette nouvelle manière déjà expliquée dans la lettre de nouvelles N°51 du 18 octobre 2018 est que l’accueil se 
fait dans notre Avre de Paix (donc chez nous).Cela a été un gros investissement personnel pas toujours évident pour 
Véronique selon les personnes accueillies, mais s’il y a eu quelque quoique ,le résultat en vaux la difficulté. L’évangile et 
le témoignage de notre foi et espérance a pu être annoncé .Gloire à Dieu. 

Le regret est que nous n’avons pas pu redémarrer le café Biblique, le groupe a explosé. Epreuve d’une mamie qui 
a perdu sa petite fille de 15ans.Une jeune femme avec trois enfants battue par son mari et obligée de s’enfuir du foyer, 
divorce etc… 

Enregistrement avec Véronique d’émission radio RCF Radio Chrétienne Francophone sur le thème :Une Autre 
Vie 

 
 
 
 
Dans la pratique et le travail pour l’accomplissement du projet 

Jean-Marc Lespect 
Adresse Bureau 
Eglise Protestante Evangélique 
222 Boulevard Paban  
83200 TOULON 
Port. : 06.77.37.07.54   
E-mail: jmlespect@gmail.com      

       



Ce qui est réalisé : 
Dans l’idée d’être le plus possible autonome du côté alimentaire, une première serre a était installée .Dans cette 

serre les 3 bacs de pisciculture sont en place et les premiers plants de légume également. Cela s’appelle de l’aquaponie. Je 
laisse les personnes intéressées faire la recherche sur internet ou de venir nous visiter ,cela sera avec plaisir. 

 

                   
 
 
 
Côté élevage plusieurs difficultés et pas les moindre sur 2019--- 70 poules ont été le repas apprécié des renards, 

à peu près la même quantité de lapin décimé par la myxomatose. Il nous reste quelques poules pour nos besoins personnel 
,en ce  qui concerne les lapins nous redémarrerons une souche au printemps 2020. 

 
La partie bien être : 
Tout l’investissement du matériel est fini. Les terrassements arrivent à leur fin il reste dalle et toiture à mettre 

en place.                            

       Les logements :         
Le temps et la force ont un peu manqué. Tout reste à faire. 
Reconstruction d’un chalet trop ancien et pas aux normes handicapé 
 
Investissement à prévoir : 
il nous a semblé plus judicieux ,rapide et à moindre frais d’installer une yourte, l’idée de la roulotte est 

provisoirement remis à plus tard. 
 
Nous rappelons  les grands traits du projet exprimé dans lettre N°51: 
 
Le but : L’accueil et le ressourcement spirituel d’adultes 
Le public : Tous serviteurs  faisant une pose dans leur mission de deux jours ou plus 
     Toutes personnes qui nécessitent de faire le point sur leur vie. 
     Tous ceux qui désirent faire une retraite spirituelle isolée du vacarme de la ville, média, ordinateur etc. 
 
 
 
 
 
Véronique : 
 
Pour ce qui concerne l’accueil des familles à la prison de la Farlède, je suis rentrée au bureau ma mission est la 

formation des bénévoles. Cela est très intéressant et enrichissant, cela me permet de mieux les connaitre et de pouvoir 



partager avec eux. Notre association est importante aux yeux de la pénitentiaire car nous avons un rôle auprès des 
familles de détenues, du fait de les accueillir, de les écouter sans jugement et avec neutralité. Ces familles peuvent 
attendre leur parloir soit en nous parlant ou autour d’un café, d’un sirop, d’un moment convivial. Nous sommes deux ou 
trois bénévoles par permanence, ce qui permet aux familles de retrouver toujours les mêmes personnes. Cela les rassurent 
et permet une meilleure confiance avec ses familles. Cette association est basée sur la foi ce qui nous permet d’accomplir 
ce service auprès des familles avec une autre approche. Bien que nous ne sommes pas autorisés à en parler mais nous 
pouvons répondre aux questions posées sur notre engagement social et spirituel. 

« Allez par tout le monde et prêchez la bonne nouvelle à toute la création » Marc 16 : 15 
 
 Les sujets de prières : 
Le retour du Café Biblique 
La santé de Jmarc 
1 Corinth ch 15 v 58 <<  Ainsi, mes frères bien-aimés, (que nous restions) fermes, inébranlables, 

travaillant de mieux en mieux à l’oeuvre du Seigneur, sachant que votre(notre)travail ne sera pas vain dans le 
Seigneur>>  

La motivation pour que des bénévoles s’engagent avec leur bras pour que l’accueil puisse démarrer printemps 
2020 

 
Nous remercions tous ceux qui nous ont soutenu par la prière et financièrement tout au long de cette année 

2019 ce qui nous a permis d’avancer dans ce projet d’accueil et notre quotidien. Mais grande aussi est notre 
reconnaissance pour celui qui nous promet et combien il nous l’a montré sa fidélité immuable le renouvellement de nos 
forces. 

Lamentations de Jéremie Ch 3 v 21 -23 
     Voici ce que je veux repasser en mon cœur, Ce qui me donnera de l’espérance. Les 

bontés de l’Eternel ne sont pas épuisées, Ses compassions ne sont pas à leur terme; Elles se 
renouvellent chaque matin. Oh! que ta fidélité est grande! 

 

Que le Seigneur vous bénisse dans vos familles et vos rassemblements. Que la paix soit avec vous tous.  

Affectueusement en Christ.  
Jean-Marc et Véronique   

 
 


